



Communiqué intersyndical: le mouvement et nos droits TOUJOURS en danger!

Mardi 12 mars, le DASEN de la Gironde a réuni un 2nd groupe de travail sur le mouvement.

L'une des revendications majeures portées par l'intersyndicale a abouti :
L'AGS resterait l'élément majeur et déterminant du barème ...
sous réserve de validation par le ministère !

Il s'agit maintenant de faire aboutir les autres revendications :

- Non à un mouvement en une seule phase, avec une seule saisie de vœu.
- Non aux nominations à titre définitif sur un vœu large obligatoire.
- Non à la création des postes de titulaires de circonscriptions qui ne sont que des coquilles vides.
- Abandon du profilage.
- Pour le respect du droit à l'information syndicale.
- Pour le maintien des prérogatives des CAPD.

**Ce qui est possible sur l'AGS, l'est pour le reste !
Maintenons, amplifions le rapport de force !**

Les organisations syndicales SNUipp-FSU, Snudi- FO, SE-UNSA, SGEN-CFDT , CGT educ'action maintiennent leur demande d'audience malgré le refus catégorique du DASEN et appellent l'ensemble des collègues à se mobiliser, à participer nombreux au :

**Rassemblement intersyndical
mercredi 13 mars à 14h
devant la DSDEN**

(30 cours de Luze, Tram C – arrêt Camille Godard)

Cette date est une mobilisation nationale. En effet, de nombreuses règles inadmissibles sont imposées par le ministère.

Il est plus que nécessaire d'être nombreux demain !

Bordeaux, le 12 mars 2019